

Una asignatura sobre toma de decisiones en
Medicina de la UIC - Diario Médico - 16/11/2015

UNA ASIGNATURA SOBRE TOMA DE DECISIONES EN MEDICINA DE LA UIC

La mayor parte de los procesos de toma de decisiones en medicina suelen realizarse en condiciones de incertidumbre, de información incompleta, ante situaciones complejas, de consecuencias inciertas y con falta de tiempo y tal vez de recursos. Por ello, la Universidad Internacional de Cataluña (UIC) ha creado la asignatura *Toma de Decisiones Apropriadas en Medicina*, del Grado en Medicina. Se trata de una

asignatura obligatoria que se imparte en cuarto curso y que tiene como objetivo "aprender a decidir" a través del conocimiento del conjunto de agentes, variables e indicadores que actúan a la hora tomar las decisiones más apropiadas para cada situación concreta. En otras universidades se imparten nociones sobre cómo tomar decisiones pero en la UIC se ha optado por una asignatura obligatoria.